



Sintonización Child in Mind adulto

Pongo en palabras lo que expresas a nivel del alma

Una sintonización Child in Mind no resuelve automáticamente todos los "problemas" que puedan estar presentes. Me abro y trato de comprender con claridad dónde se encuentran las dificultades.

Durante la sintonización, busco soluciones que puedan aplicarse directamente contigo. Guío a las entidades no deseadas hacia la luz, trabajo (cuando es necesario) con un pequeño proceso de regresión y utilizo todo lo posible para llegar juntos al lugar al que deseas ir.

Tu subconsciente decide qué merece atención

Las preguntas que tengas, por supuesto que las tendré en cuenta, pero nunca puedo garantizar que todas sean respondidas. A nivel inconsciente, eres tú quien indica qué se puede tratar, qué temas están en primer lugar y qué merece atención, aunque tus propias preguntas escritas sean diferentes. Ten esto en cuenta. Siempre formulo las preguntas que existen, pero puede que se respondan o no. A veces surge primero otro tema; una vez que ese asunto ha recibido la atención y la energía necesarias, el siguiente tema puede ser tratado. Aunque ese segundo tema, para ti, sea quizás el más importante.

Permitete estar abierto(a) y deja que el tiempo haga su trabajo

Las preguntas que tengas, por supuesto las tendré en cuenta, pero no puedo garantizar que todas sean respondidas. En un nivel inconsciente, eres tú quien indica lo que puede tratarse, qué temas están en primer lugar y qué necesita atención, incluso si tus propias preguntas escritas son diferentes. Tenlo en cuenta.

Siempre formulo las preguntas que me has compartido, pero puede que se respondan o no. A veces surge primero otro tema; una vez que ese asunto ha recibido la atención y la energía necesarias, es posible que el siguiente tema se presente después. Aunque ese segundo tema sea, para ti, el más importante.

Cada sintonización tiene su propia manera de manifestarse

La persona con la que me sintonizo decide por completo cómo desea comunicarse durante la sintonización. A veces sólo recibo un texto escrito; otras veces me muestras imágenes que traduzco en palabras, y en otras ocasiones mantengo una conversación completa con preguntas y respuestas. Durante la sintonización, puede expresarse directamente la persona, pueden comunicarse los espíritus que la acompañan, o puedo recibir yo misma palabras e imágenes claras que luego traduzco en texto. En cada sintonización dejo que sea la propia persona con la que conecto quien decida la manera en que desea comunicarse.

Con respeto

Sé consciente de que, con el Método Child in Mind, accedo a un nivel más profundo de ti. Un nivel que a menudo no habrías podido o atrevido a expresar verbalmente, pero que está presente en ti y que quizás ya ha tocado tu vida varias veces. Estoy aquí para traducirlo y transmitírtelo, de manera que puedas comprenderlo y trabajar con ello en tu propio camino.

No dudes en dejar un mensaje si tienes alguna pregunta. También puedes consultar las experiencias de otras sintonizaciones en la página web: www.sanaroots.info

Con un cálido saludo,

Jacqueline Kleibeuker,
Child in Mind practitioner